

元JR東労組東京地本役員らが行っていた 誹謗中傷・人身攻撃

2018年6月10日、「真実の声」というホームページがネット上にアップされ、2019年8月24日に休止されるまで、360件を超える記事が公開されました。その「真実の声」では、虚偽の事実が並べられ、JR東労組本部・地本の役職員やJR総連の役職員に対する誹謗中傷が行われ、中には実名で人格を否定する攻撃も多くありました。

○実際に「真実の声」に書かれた内容の一部

若年性アルツハイマー 無能な役員が集まり何もたたかわない本部
愚の骨頂 本部の方々には漢字にはフリガナふらないといけない
見せかけの団体交渉 トンチンカン 会社の言うことを鵜呑みにする本部
エセ組合民主主義 10億円の一部がOBに流れていく 厚顔無恥
私達は東京・水戸・八王子の取り組みを応援している
ブラック本部 本部は狂ってる 横浜が情報過疎地 御用本部は全員退場
3地本を追い出して（組合を）解散させ、もちろん金は持ち逃げ
○中央執行委員はもう少し新聞読んで勉強したほうがいい 恥を知れ!!
自分の權益にしがみつかないでください。ぼーっと生きている ゴマスリ
自己保身組合 日本語が理解できますか 会社の代弁者 本部は最低
ごっくん執行部 壊れたテープレコーダー みっともない デタラメ
会社に忖度する本部 嘘・誤魔化し・隠蔽による組合員不在の労働組合
本部の犯罪行為 ソンタク レベル低すぎ ゴマカシ 会社の忖度に忙しい

中央本部は、このような誹謗中傷・人身攻撃を受け、裁判を行ったところ 2018年11月15日に「一切関知しない」「断じて許さない」と「真実の声」に対する見解を出していたJR東労組東京地本の執行委員(書記)が「真実の声」の運営者だと判明！ その者が、分裂組合に雇われているとしたら、常識を疑うと共に、分裂を先導した者たちは、誹謗中傷・人身攻撃を容認したという事だ！

組織分裂を主導した者が行った犯罪行為をなかつたことはできない！

誹謗中傷を行い、組合員に対する脱退強要で作った分裂組合の真実を暴こう